



PRIMERA



## “YA NO TENEMOS DÓNDE DORMIR”

La tormenta que desbordó dos ríos la noche del miércoles dañó al menos 20 autos y 110 viviendas en Naucalpan. Vecinos relataron que el agua se metió, mojando muebles y electrodomésticos. / 15

### 1.5 METROS DE ALTURA

alcanzó el nivel del agua dentro de algunas casas.



Fotos: Cuartoscuro

## ESTADO DE MÉXICO

# Más de 100 viviendas dañadas por las lluvias

**LUEGO DE QUE SE DESBORDARON los ríos Chico y Remedios, familias acusan que fue por basura acumulada**

POR ÁNGELES VELASCO  
Corresponsal  
nacional@gimm.com.mx

NAUCALPAN, Méx.— Alrededor de 110 viviendas de las colonias Alcanfores y Alce Blanco y aproximadamente 20 vehículos resultaron afectados al desbordarse los ríos Chico y Remedios, provocando inundaciones de hasta dos metros en la calle y metro y medio al interior de las viviendas.

Lo que provocó que decenas de familias no tengan como pasar la noche en sus viviendas pues perdieron sus salas, comedores, colchones y ahora deberán dormir en el suelo.

Los vecinos de Alce Blanco en donde más de 70 viviendas

de la calle Industria Nacional resultaron afectadas recordaron que estuvo lloviendo toda la tarde, y de un momento a otro llegó una avenida de agua que inundó tanto las viviendas como las industrias que hay en el lugar.

Berenice comentó que como a las 5 de la tarde salió a comprar unas cosas y aunque esta lloviendo, nunca se imaginó que hora y media después ya no pudo ingresar a su casa, pues la inundación en la calle alcanzaba hasta metro y medio.

“Tenía miedo, pues en la casa estaba mi mamá, una persona de la tercera edad y mis sobrinos, lo bueno fue que alcanzaron a subirse para ponerse a salvo, pues yo pude entrar a la casa hasta las 12 de la noche que bajaron los niveles”, explicó.

Pero no todos tuvieron la misma suerte, pues Margarita, quien vive con su hija y dos menores de edad, su casa es de una sola planta,

por lo que cuando empezó a inundarse trató de poner a salvo sus pertenencias, pero al ver que el agua subía rápidamente, decidió ponerlos a salvo y tuvo que salir de su hogar para ir con un familiar metros más adelante y resguardarse.

Al llegar la mañana de este jueves, vio que había perdido todo, “ya no tengo camas, mi refrigerador terminó nadando en las aguas negras, mi despensa se perdió, no tenemos ni para comer”.

Los vecinos aseguran que el problema fue provocado por la cantidad de basura que hay en el río de los Remedios y a que aseguran que no abrieron las compuertas, lo que provocó que el agua invadiera las calles.

Lo mismo ocurrió en el Fraccionamiento Alcanfores, por la cantidad de basura que corre por el río Chico provocó un dique y ante la presión del agua se abrió un boquete donde salieron las aguas ne-

gras y afectó por lo menos 30 viviendas y cerca de 10 vehículos que fueron arrastrados por la corriente de agua.

Los vecinos aseguran que las autoridades, aunque han hecho algunas limpiezas en los caudales, han dejado los desperdicios, lo que generó estas afectaciones.

Aunque a las zonas afectadas llegó la alcaldesa Angélica Moya, los vecinos aseguran que no les indicó qué tipo de apoyo les brindará, pues en ambas colonias hubo fuertes pérdidas.

La edil comentó que, aunque se limpian los caudales, ante una falta de cultura, la población sigue arrojando desperdicios a los ríos, los cuales no se tiene contemplado emboscarlos.

**70**  
**VIVIENDAS**

resultaron dañadas en la calle Industria Nacional luego de la lluvia que cayó la tarde del miércoles.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	PP-15	09/06/2023	NACIONAL



Algunos vehículos fueron arrastrados por la corriente de agua; permanecen desperdicios.

Fotos: Angeles Velasco

